



# なかよし



日吉台小学校  
なかよし学級

2024年（令和6年）3月5日 NO.21



## 3月の壁面飾りが完成しました！

保護者の皆様と一緒に作った3月の壁面が完成しました。卒業する6年生へ、在校生から今までの感謝の気持ちを込めたメッセージを送りました。桜が満開で、とても素敵な作品になりました。



## 生活振り返り週間を終えて

生活振り返りシートへのご協力ありがとうございました。今回は、「就寝時間を意識して守っていた。」「時間を決めて、取り組んでいるので成長したと感じた。」「生活リズムを意識して、規則正しく生活できていた。」など、意識して生活できたという感想が寄せられました。一方で、「ゲーム時間を他の活動に充てられるようにできたらいいと思う。」「早寝早起きができないので、ゲームをする時間を減らすように一緒に考えたい。」などの課題に対する感想も寄せられました。「アウトメディアの日を決めて、なかよし読書をする。」「家族でトランプやカルタをして楽しむ。」など、工夫をして生活習慣を見直すきっかけになったらいいと思います。

## 納金のお知らせ

3月は年度末のため、交流学年となかよし学級で納金金額が異なります。そのため、納金金額はメールでお知らせします。確認をよろしくお願いいたします。

納金引き落とし日 3月7日(木)

## 楽しかった参観日



参観日についての子どもたちの作文を紹介します。お家の人と一緒にできた嬉しさや、先生として染め方や折り方を一生懸命に伝えた様子がよく表現できています。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

がんばって教えたよ  
高橋 優太  
金曜日は参観日でした。自立の授業で、自分が先生役として、二つのことをしました。  
一つ目は、折り染めを母に教えることです。最初は、母なら余裕だろうと思っていました。でも、母は折り染めを知りませんでした。これは、とても意外でした。  
二つ目は、桜の作り方を教えることです。これも意外にも母は知りませんでした。  
この二つを教えるのをがんばりました。そうすると、まるで「魔人ブウの技吸収」のように、すぐに覚えていました。そして、ぼくは、なんとかめかされないようにしなければ」と思ってがんばりました。  
三年生最後の参観日は、とても楽しかったです。

参観日  
石橋 千志  
今日、参観日にお父さんが来てくれました。  
参観日では、折り染めをして、桜を折りました。  
初めに、折り染めをしました。お父さんに教えながら、折ってインクをつけました。よい模様が出来上がりました。  
次に、桜を折りました。桜も僕が教えてあげました。お父さんは上手に折れていました。  
お父さんと一緒にできて楽しかったです。

参観日で楽しかったこと  
金野 晴真  
今日の参観日で、先生役になりました。  
大人に折り染めの折り方を教えることができてうれしかったです。  
今日のために繰り返し練習をしました。練習をしていてよかったなと思いました。  
次の桜の花の作り方も覚えていて教えられるました。  
ぼくは、すごく安心しました。練習の大切さが良くわかりました。

さんかん日  
しまはら まさと  
金よう日、さんかん日がありました。  
おかあさんといっしょにおりぞめをしました。きれいなピンクにまりました。  
ぼくが、おかあさんにさくらのおりかたをおしえてあげました。  
への字にきりました。  
おかあさんのさくらは、はんぶんにきれてしまいました。びっくりしました。  
おかあさんは、とちゅうひっくりかえすところをまちがえたみたいです。はんぶんにはきれてしまってたんだったけれど、たのしかったです。

